



## Estudiantes del CIEN visitaron el Poder Judicial del Estado



En su preparación para la elección de su profesión, estudiantes del Centro Interactivo de Enseñanza (CIEN) visitaron el Poder Judicial para conocer la función.

Con la guía del Director de la Escuela Judicial, recorrieron el Consejo de la Judicatura, el Juzgado Primero de lo Familiar y los Juzgados Orales Mercantiles.

Les agradecemos su interés por visitar nuestra institución, conocer el trabajo que se realiza y su trascendencia en nuestra sociedad.

ooo